

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

AGRESOR HUYÓ

Asesinada a puñaladas

Familia halló a joven
mujer en medio de un
charco de sangre y con
varias heridas en el cuerpo

KARLA RIVAS

Una mujer fue apuñalada hasta la muerte al interior de un domicilio ubicado en calles de la Colonia Moctezuma Primera Sección en la alcaldía Venustiano Carranza. Hasta el momento no se tienen personas detenidas por este hecho.

Fueron familiares de la víctima durante las primeras horas de la mañana, quienes al llegar a la casa se encontraron con un escenario sangriento y en medio de este la joven tirada y con múltiples lesiones causadas por arma blanca.

Una llamada al 911 solicitando ayuda desesperada movilizó a elementos de los cuerpos de emergencia hasta la vivienda ubicada sobre Miguel Jacintes entre la Calzada Ignacio Zaragoza y la calle José Rivera.

Cuando las sirenas de las patrullas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC sector lo Moctezuma se dejaron escuchar los angustiados familiares los llevaron hasta donde se encontraba la chica ensangrentada e inconsciente tirada en medio de una de las habitaciones, socorristas de inmediato trataron de brindar los servicios pre-hospitalarios, pero nada pudieron hacer por salvar su vida pues la sangre que perdió y las heridas fatales la mataron casi al instante.

La zona quedó a resguardo de policías capitalinos hasta el arribo de peritos de la Fiscalía General de Justicia FGJ de la Ciudad de México quienes tras concluir las diligencias hicieron el levantamiento del cadáver hasta la coordinación territorial correspondiente donde continuarán las investigaciones para atrapar a él o la agresora.





Una mujer fue asesinada apuñaladas en el interior de este domicilio de la Colonia Moxctezuma Primera Sección /JAIME LLERA



LE CLAVAN UN CUCHILLO EN EL PECHO

¡SOCORRO!

ASESINAN A UNA MUJER DE LA TERCERA EDAD Y HALLAN EL CUERPO EN SU CASA

El cadáver fue hallado en un departamento de la Colonia Moctezuma.



76 años de edad tenía la mujer que fue asesinada.

ELTHON GARCIA

CUADRA DE MÉXICO. A Socorro la asesinaron dentro del departamento donde vivía desde hace 30 años, en la Alcaldía Venustiano Carranza. Según reportes de las autoridades, la mujer tenía 76 años y le enterraron un cuchillo en el tórax.

La víctima fue descubierta la mañana de ayer por Yolanda, su hija, quien previamente fue alertada por conocidos de Socorro.

"Tenía ya varios días que no la veíamos y mi cuñada le estuvo llamado por teléfono porque últimamente tenía algunos problemas de salud, pero tampoco le contestaba.

"Entonces se preocupó y le avisó a su hija para que viniera a verla porque ella ya no vivía aquí", explicó una de las residentes.

Alrededor de las 9:00 horas, Yolanda se presentó en el inmueble de dos niveles, ubicado en calle Miguel Jacintes 10 casi esquina con Calzada Ignacio Zaragoza, en la Colonia Moctezuma Primera Sección.

Al ingresar al departamento 4, descubrió a su madre herida e inconsciente, por eso solicitó ayuda a los servicios de emergencia.

Minutos después acudieron policías del Sector Moctezuma y paramédicos, pero sólo confirmaron que en realidad había muerto y detectaron el arma blanca.

Quienes viven en los departamentos contiguos aseguraron que la tarde del domingo observaron a Socorro en el andador que conduce hacia la calle y que no escucharon ruidos las horas siguientes ni durante la madrugada del lunes.

El domicilio, precisaron, también lo habitaba el nieto de la víctima, un joven de entre 20 y 25 años.

"Es un muchacho güerito, muy delgado y alto", lo describieron.

Al menos cuatro personas coincidieron en que el chico no tenía empleo ni estudiaba y que no llevaba una buena relación con su abuela.

"Habla muy mal de la señora, pero ella era la que lo mantenía y le daba dinero", apuntó uno de los conocidos.

Las autoridades indagan si el nieto está relacionado con el feminicidio, pues antes del hallazgo varios colonos lo observaron salir de la vivienda y alejarse a pie.

Tras los peritajes, el cuerpo de Socorro fue llevado a la morgue.

El inmueble fue resguardado por la Policía.



EN UNA VECINDAD

Localizan a mujer con puñal clavado

EL CUERPO DE LA VÍCTIMA SE ENCONTRABA EN ESTADO DE DESCOMPOSICIÓN

SALVADOR TREJC
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Horroroso hallazgo realizaron vecinos de la colonia Moctezuma, en la alcaldía Venustiano Carranza, al encontrar el cuerpo putrefacto de una mujer dentro del departamento de una vecindad; hasta el momento se ignora el móvil del feminicidio

De acuerdo a las primeras investigaciones, el cadáver fue localizado la mañana de ayer en la calle Miguel Jacintes número 10, colonia Moctezuma Primera Sección, luego de que los habitantes de la vecindad percibieron que un olor fétido emanaba de uno de los departamentos, por lo que presintieron que algo andaba mal y dieron aviso a la policía.

Al lugar se presentaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes al abrir la puerta del inmueble se llevaron una desagradable sorpresa, ya que en su interior se encontraba el cuerpo de la fémina en avanzado estado de descomposición.

La víctima, identificada como Socorro Muñoz, de 76 años de edad, fue encontrada en la cama, con un cuchillo clavado en el pecho, y 2 monedas en los ojos.

Además, los peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina encontraron rastros de violencia en el cuerpo de la víctima, por lo que se inició una carpeta de investigación por feminicidio.



Se presume que se trató de una venganza en contra de la anciana

IDENTIDAD



Policías de Investigación establecieron la identidad de la víctima, para tratar de esclarecer el brutal asesinato

En este inmueble ocurrió el bestial asesinato





ALCALDÍA IZTAPALAPA

Traicionera ejecución

KARLA RIVAS

El hombre recibió varios balazos por la espalda cuando revisaba su auto

A un costado del Reclusorio Oriente un hombre revisaba su auto cuando fue ejecutado a balazos por la espalda por un criminal armado que tras cometer su crimen escapó del sitio sin que hasta el momento haya sido detenido.

La tarde de este lunes minutos antes de las 15:00 horas, una serie de disparos provocó pánico entre habitantes de la Colonia Lomas de San Lorenzo Tezanco en la alcaldía Iztapalapa.

Y es que fue en calle de Flor de Azucena casi en su esquina con Avenida Reforma que un hombre de 56 años de edad revisaba su auto blanco, cuando su verdugo quien lo vigilaba se acercó hasta él y



El agresor escapó del sitio sin que hasta el momento haya sido detenido

sin mediar palabra le disparó por la espalda en por lo menos tres veces. Los tiros que hicieron blanco en el cuerpo del hombre lo hicieron caer gravemente herido

contra el pavimento mientras su agresor escapaba entre las calles aledañas sin que nadie pudiera detenerlo. Las detonaciones alertaron a las autoridades de la zona que

rodean el reclusorio quienes de inmediato se desplazaron al punto. Policías capitalinos de inmediato resguardaron el perímetro y solicitaron apoyo médico.

Una ambulancia de Protección Civil de la demarcación acudió al punto y socorristas se acercaron al hombre ensangrentado para brindar los servicios prehospitalarios pero tras una pronta recepción sólo pudieron confirmar que ya no contaba con signos vitales pues una de las balas se incrustó en su cráneo y le arrebató la vida al instante.

La cuadrilla completa fue acondicionada para evitar que vecinos de la zona alteraran la escena.

El cuerpo del hombre fue cubierto por una sábana para que curiosos no pudieran verlo, hasta el sitio llegó la familia de la víctima quienes aún desconcertados lloraban la muerte de su ser querido.

Al cambio de unas horas personal de Investigación Forense y Servicio Pericial realizaron las diligencias y recolectaron tres casquillos percutidos que quedaron a un costado del vehículo blanco.

Después hicieron el levantamiento del cadáver y lo trasladaron al SEMEFO donde continuarán las que para localizar al homicida.



El hombre reparaba su auto cuando fue atacado.

55 años
de edad tenía el hombre que fue asesinado a tiros

LE DAN POR DETROIT



A la víctima le dieron tres balazos en la cabeza.

Mata un pistolero a un hombre a tiros por la espalda cuando hacia talacha

ROBERTO GARCÍA

CUADRUPLA DE MEXICO.- A traición fue asesinado un hombre de 55 años de edad, en la Alcaldía Iztapalapa. El calor sofocante de la tarde del lunes no representó impedimento para que la víctima se dispusiera a realizar reparaciones a un vehículo Aveo, que se encontraba en la calle Flor de Azucena y Reforma, en la Colonia Lomas de San Lorenzo. Mientras componía el automóvil, alrededor de las 14:30 ho-



Peritos iniciaban las pesquisas ante la mirada de los vecinos.

ras según reportes, un sicario se aproximó, aprovechó la distracción y por la espalda le dio tres impactos de bala en la cabeza. "Escuchamos las detonaciones, pero nos esperamos un rato,

ya después nos asomamos y vimos que el don ahí estaba tirado", explicó el trabajador de una vulcanizadora ubicada en Calle Reforma, la cual es periférica al Recusorio Oriente.



Aunque los paramédicos se presentaron en el lugar del homicidio, alertados por vecinos tras las detonaciones, al llegar encontraron sin signos vitales al hombre, de quien no se reveló su iden-

tidad y sólo se sabe que es vecino de la zona. La hermana y un sobrino de la víctima se presentaron a reconocer el cadáver y preguntar cuál era el procedimiento a seguir, además de que fueron abordados por Policías de Investigación para abrir la carpeta correspondiente. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana resguardaron el cadáver hasta la llegada de los elementos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad, quienes tras realizar los peritajes correspondientes levantaron el cuerpo y lo trasladaron al anfiteatro. Hasta el cierre de esta edición no había detenidos por el homicidio.